

## Célébration des funérailles du Père Jean-Gérard Lusseau

8 décembre 2020 – église du Pallet

Mot lu au nom de la paroisse Sainte Marie du Val de Sèvre

**Père Jean-Gérard,**

**Nous sommes très affectés par ton décès, on entend de toi :**

**Que tu as éclairé** de ton rôle de prêtre tous les mouvements de l'action catholique. Tu étais très à l'écoute et très pertinent. Tu savais partager ton expérience et nous aider à avancer. Tu avais toujours des façons simples et efficaces pour nous faire passer des messages : des trépieds, des phrases chocs, des expressions, ... Jean-Gérard était aussi très drôle et savait redonner le sourire et le courage ; Ton sourire, ta passion pour l'action catholique, resteront un témoignage fort pour des familles engagés en ACE, JOC, ACO CMR. En missol, pour les étoiles de Noël, dans notre paroisse, ta patience, ton écoute, ta bienveillance est une image forte qui a marquée les enfants, les jeunes, les adultes et les anciens : Tu étais toujours disponible pour nos réunions quand ton planning le permettait. Tu disais : « Tout seul on va plus vite, mais ensemble on va plus loin ».

**Tu étais un homme de terrain**, un homme plein d'un amour fraternel communicatif. Un homme de conviction. Un homme qui savait faire preuve d'humilité. Tu as su te mettre au service d'un jeune curé (Père Cédric) en portant une grande attention pour ne pas intervenir en concurrence de celui-ci. Tu vas beaucoup lui manquer je pense.

**Tu as guidé** et aidé à construire les équipes de la pastorale de la santé. Tu nous as invité à créer des équipes locales dans chaque CCL car tu disais que la base était importante. La préparation de la messe des malades se faisait en équipe et toujours avec la bonne humeur de circonstance et l'humour, c'était une fête à préparer pour nos malades. Il fallait que tout roule, chacun à son poste Tu nous as souligné que la proximité de nos équipes était un atout majeur pour renforcer nos liens en paroisse et tu as réussi à le faire. Ces équipes pouvaient aussi être un lien avec la pastorale des funérailles, chantier en cours comme on le dit en ACO. Tu avais un langage simple et imagé, pierre vivante de notre foi. Tu avais plein de projets en tête et tu nous stimulais à être actif. Tu avais la capacité de toujours positiver

**Tu étais proche** des paroissiens qui te confiaient leurs joies et leurs peines. Tu étais un peu leur interlocuteur ; leur confident, proche des communautés locales. Tu étais toujours disponible pour apporter les sacrements aux malades.

**Tu as œuvré** pour développer l'esprit d'équipe paroissial afin d'être mieux présent auprès des personnes isolées, malades, handicapées...

Tu t'es investi pour dynamiser les troupes, pour leurs transmettre les souhaits de notre

évêque pour si possible anticiper quant aux besoins croissants, notamment dus au développement de soins et hospitalisation à domicile.

**Tu as donné** un exemple de courage dans la foi en continuant à célébrer, à participer à quelques réunions et en gardant l'attention pour les personnes dans le besoin malgré ta maladie. Tu as illuminé les messes en EHPAD et à l'hôpital par tes homélies bien adaptées pour nos malades et nos personnes âgées. Tu as su être disponible et à l'écoute.

Nous te disons merci pour tout ce que tu as apporté à chacun d'entre nous, au cours de tes cinq dernières années de sacerdoce au sein de notre paroisse.

Nous te disons au revoir et te remettons A- Dieu qui saura bien t'accueillir.